

Bertrand Foucher Immobilier

4 Pièces

111 m²

Réf. 949V226A

949 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous propose dans une résidence de standing avec piscine face à la mer et au port, un très beau 4 pièces de 111 m² comprenant une entrée, un salon avec grandes baies vitrées ouvertes sur la mer, une cuisine séparée équipée, trois chambres, trois salles d'eau, deux wc. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Un garage et 2 places de parking privées viennent compléter ce bien de standing rare à Cavalaire.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you in a luxury residence with swimming pool facing the sea and the port, a very beautiful 4-room apartment of 111 m² comprising an entrance hall, a living room with large bay windows opening onto the sea, a separate fitted kitchen, three bedrooms, two bathrooms, two toilets. Reversible air conditioning in all rooms. A garage and 2 private parking spaces complete this rare luxury property in Cavalaire.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

